
Danke dir dafür,

du hast recht. Ich steh mir selbst im Weg und will zu viel gleichzeitig sagen. 

Da ist so vieles in mir, das raus will und muss und doch bin ich irgendwie blockiert - das macht mich rasend!
Kennst du/ihr so etwas auch?

Vielleicht muss ich mal ein bisschen Abstand dazu gewinnen. Einfach nur Gedanken aufschreiben und sie
erst später, mit Abstand, in eine Form bringen.

Hm...
Danke fürs Wachrütteln! :-D

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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